



MONTFORT

Équipe de santé familiale académique
Academic Family Health Team

Le 3 novembre 2022

Cher médecin,

La vision de l'équipe de santé familiale académique Montfort (ESFAM) est de prodiguer des soins d'excellence personnalisés dans un milieu de formation pour les professionnels de l'avenir.

La mission de l'ESFAM est de permettre à nos patients d'accéder aux soins continus et de qualité. L'équipe travaille avec l'Université d'Ottawa afin d'offrir la meilleure éducation en français aux étudiants en médecine, aux résidents de médecine familiale et aux étudiants dans les autres professions de la santé. Nous élaborerons, évaluerons et raffinerons nos pratiques médicales basées sur les données probantes. L'équipe de santé familiale académique Montfort est une unité d'enseignement du Département de médecine familiale de l'Université d'Ottawa.

Notre équipe compte actuellement neuf médecins de famille, une infirmière praticienne, trois infirmières auxiliaires autorisées, deux travailleuses sociales, une psychologue, une diététiste, une éducatrice en matière de la santé, une pharmacienne clinicienne, des médecins spécialistes visiteurs, une équipe de soutien et un directeur général.

En plus d'offrir les services réguliers à nos patients, nous offrons des soins d'urgence en soirée durant la semaine et le samedi matin. Nous sommes à la recherche d'un médecin bilingue qui s'intéresse à l'enseignement pour prendre la relève d'un médecin qui prendra sa retraite sous peu. La pratique en question, rémunéré principalement par capitation selon le modèle d'organisme de santé familiale (FHO), a un panel de patients mixte d'environ 875 personnes; le médecin remplaçant devra s'engager à fournir un minimum de 5 demi-journées par semaine afin de combler les besoins de cette pratique.

Si vous souhaitez vous joindre notre équipe, nous vous prions de nous faire parvenir une lettre d'intention et votre curriculum vitae. Veuillez adresser le tout à :

André Veilleux
Directeur général
recrutement@esfam.ca

Au plaisir,

L'équipe de santé familiale académique Montfort